

PWV Iggelbach im Kaltenbrunner Tal

Start und Ziel der Monatswanderung des PWV Ortsgruppe Iggelbach am 17. November war die Totenkopfhütte.

Wanderfreund Franz Seeber hatte alles bestens geplant und vorbereitet.

Das erste Teilstück der 10 km langen Wanderung führte durch das Kaltenbrunner Tal bis zu den Fischteichen. Dort angekommen stärkte man sich mit Leckereien und Getränken aus dem Rucksack. Weiter ging es bergauf zur Hellerhütte und dann wieder zurück zum Parkplatz an der Totenkopfhütte. Eine Überraschung gab es dann beim gemütlichen Abschluss in der Gaststätte Forsthaus Breitenstein, wo man unverhofft auf die befreundeten Wanderinnen und Wanderer von der Ortsgruppe Seebach traf.

Text: Jürgen Ruf
Fotos: Daniela und Stefan Lendle



